

¡Boletín Informativo!

Octubre 2022. No°6



En el mes de septiembre

El 24 de octubre la Comisión Especial del Voto de la Ciudadanía Guerrerense Residente en el Extranjero, celebró su Décima Sesión Ordinaria, en la cual, de acuerdo a lo establecido en la normativa del IEPC Gro., se llevó a cabo la rotación de la presidencia de la Comisión, designándose a la Consejera Cinthya Citlali Díaz Fuentes para precederla en el periodo de octubre de 2022 a octubre de 2023.

Noticias de interés...

Con fecha 17 de octubre de 2022, se llevó a cabo la firma de los convenios General y Específico entre el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Guerrero y el Colegio de la Frontera Norte, a fin de dar seguimiento a la elaboración del Estudio sobre la Ciudadanía Guerrerense Residente en los Estados Unidos.

El convenio general de colaboración tiene por objeto establecer el marco que permita la cooperación institucional entre el IEPC Guerrero y el Colegio de la Frontera Norte para contribuir al diseño y ejecución de acciones destinadas a fortalecer las actividades institucionales, de investigación, vinculación y docencia sobre temas electorales, democracia y ciudadanía.



SABÍAS QUE...

En atención a lo establecido en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), el INE, en conjunto con la Secretaría de Relaciones Exteriores, se encuentra diseñando un piloto de votación presencial en consulados para la ciudadanía residente en el extranjero.

Se platea que dicho piloto se ponga en marcha para las elecciones locales de la gubernatura de Coahuila y el Estado de México el próximo 4 de junio de 2023.

Para garantizar el voto físico en embajadas y consulados, el INE tendrá que realizar una ampliación del convenio que se firmó en 2015 con la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), para llevar a cabo dicha implementación.

**¡Para más información
visita el micrositio Guerrero
Vota y revisa la información
que preparamos para ti!**